

La CMI est une organisation binationale Canada-États-Unis qui a été établie par le Traité des eaux limitrophes de 1909. Elle fournit les principes et les mécanismes qui aident à prévenir et à régler les différends concernant principalement la qualité de l'eau le long de la frontière entre les deux pays.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874